

XPOS

Melalui TMMD Dandim Ajak Masyarakat Guyub Dan Gotong-Royong

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPOS.CO.ID

Jul 12, 2023 - 11:40



SALATIGA- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II tahun 2023 di Dusun Mluweh RT 06 RW 04, Desa Mluweh, Kecamatan Ungaran Timur ,Kabupaten Semarang resmi dibuka simbolis dengan melaksanakan upacara di lapangan setempat,Rabu(12/07).



Program TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0714/Salatiga digulirkan di dua wilayah yaitu Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang ini mengusung tema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat” ini sebagai bukti nyata kemanunggalan TNI untuk kesejahteraan masyarakat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha yang di dampingi oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si.

Penandatanganan naskah kerjasama pelaksanaan TMMD yang dilakukan oleh Dandim 0714/Salatiga dan Bupati Semarang serta pemukulan kentongan menandai dimulainya pelaksanaan program unggulan TNI-AD ini.



Di Kota Salatiga pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2023 digelar di Lapangan Gumuk Dowo, Kelurahan Bugel, Kecamatan Sidorejo, Salatiga sedangkan untuk pelaksanaan program TMMD di RT 02 RW 01 Kelurahan Bugel.

Dibuka secara langsung oleh M. Sitkon Efendi Asisten 3 Pemkot Salatiga yang di dampingi oleh Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus dan jajaran Forkopimda Kota Salatiga.

Pelaksanaan TMMD kali ini untuk wilayah Kota Salatiga melaksanakan pembangunan sasaran fisik berupa Pekerjaan Betonisasi Jalan Di RT 02 RW 01 Kelurahan Bugel, Kecamatan Sidorejo, Panjang 213 Meter, Lebar 3 M dan Tebal 15 CM.

Sedangkan Sasaran Fisik di Dusun Mluweh RT 06/RW 04 Desa Mluweh, Kecamatan Ungaran Timur, Kabupaten Semarang berupa Betonisasi dengan panjang 550 M, Lebar 2,5 M dan tebal 15 CM.

Untuk sasaran Non Fisik yang berupa kegiatan penyuluhan-penyuluhan antara lain Penyuluhan Wasbang, Penyuluhan Kamtibmas, Penyuluhan kesehatan KB dan Stunting, penyuluhan pertanian, Pelayanan Perekaman KIA dan KTP serta penyuluhan pertanian dan peternakan Kodim menggandeng instansi terkait, baik dari Kota Salatiga maupun Kabupaten Semarang.

Sumber dana yang digunakan dalam kegiatan TMMD ini bersumber dari Dana APBD Provinsi dan juga Dana APBD Kota Salatiga dan dana APBD Kabupaten Semarang.

Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, .S.E,M,.Si, saat hadir di Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2023 di Kabupaten Semarang

mengatakan TMMD merupakan terpaduan lintas sektoral antara jajaran TNI. Program ini banyak memberikan pelajaran berharga semangat bergotong royong, bahu membahu, sumbangan pikiran, ide dan gagasan, dan ketrampilan. Kegiatan ini yang mendukung terwujudnya masyarakat Temanggung yang lebih makmur yaitu penguatan perekonomian yang berdaya saing tinggi.

"Harapannya, dengan adanya TMMD semakin semangat untuk gotong royong kebersamaan dengan masyarakat, selanjutnya hasilnya di rawat, sehingga nanti kegunaannya dan masa pemakaiannya bisa lebih lama, fungsi dari pembuatan jalan dapat menghubungkan desa dapat memudahkan mempelancar ekonomi dan memperpendek jarak tempuh ke desa lainnya". tegasnya.

Kegiatan Pra-TMMD dilaksanakan 10 (sepuluh Hari) sebelumnya, tanggal 2 s/d 11 Juli 2023

"Selaku pelaksana TMMD ini Kodim berkomitmen untuk menyelesaikan semua sasaran baik Fisik maupun Non Fisik dengan waktu ada (sebulan), saya berharap peran serta masyarakat yang lingkungannya menjadi sasaran program kesejahteraan masyarakat ini seyogyanya menyambut dengan gembira dan juga turut serta, Guyup, bersama bapak-bapak TNI bergotong royong demi kemajuan desa" pesan Dandim.

Editor: Yudha27